



Semblanza Profesional **Arturo Zaldívar Lelo de la Reav**

Arturo Zaldívar Lelo de la Rea es un destacado abogado y académico mexicano, egresado de la Escuela Libre de Derecho y doctor en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Su trayectoria combina una sólida formación académica, una práctica jurídica enfocada en el Derecho constitucional y una labor docente de gran impacto.

Durante 25 años ejerció como abogado postulante en materia constitucional, destacando por su capacidad para abordar los retos del sistema jurídico mexicano. Paralelamente, desarrolló una notable carrera académica. Actualmente, es profesor titular de Jurisprudencia Constitucional en la Universidad Iberoamericana y ha impartido cátedra en instituciones de prestigio como la Escuela Libre de Derecho, la Universidad Panamericana y la UNAM, donde obtuvo por oposición la cátedra de Derecho Constitucional.

A lo largo de su trayectoria, Zaldívar ha impartido cursos y conferencias en diversas universidades de México e Iberoamérica, y ha participado como ponente en congresos internacionales. Es autor del libro Hacia una nueva ley de Amparo (Editorial Porrúa) y de múltiples ensayos y artículos especializados, además de haber coordinado la obra La ciencia del derecho procesal junto con Eduardo Ferrer Mc-Gregor.

En el ámbito institucional, Arturo Zaldívar concluyó el 31 de diciembre de 2022 su mandato como ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), cargo en el que destacó por implementar una administración transformadora en el Poder Judicial de la Federación (PJF). Bajo su liderazgo, se promovieron políticas públicas reconocidas nacional e internacionalmente, que recibieron múltiples premios por sus resultados medibles.

Al concluir su gestión, el ministro expresó en redes sociales su compromiso de seguir contribuyendo a un México más justo e igualitario, priorizando a las personas que más lo necesitan. En sus palabras: "El México con el que soñamos es posible. Sigamos avanzando en su construcción. ¡Hasta que la dignidad y la igualdad se vuelvan costumbre!".

Arturo Zaldívar actualmente se desempeña como Coordinar de Política y Gobierno de la Presidencia de la República.

Preside el Comité de Evaluación de candidatos a ministros, magistrados y jueces para la elección de PJF 2024-2025